



園田東中学校だより

～知識を磨き・命を大切にし・規則を守る～ 地域で育てる東中生



謹賀新年



1月も一週間を過ぎましたが、改めまして、皆さん、あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。また、地域・保護者の皆様、旧年中は大変お世話になりました。本年も、引き続きよろしくお願ひいたします。1月6日に山陰地方（鳥取・島根県）で、大きな地震がありました。我々も、31年前に阪神淡路大震災を経験しており、尼崎も大きな被害を受けました。改めて、防災に対する意識の向上を図る必要性を痛感しました。みなさんも、身近な課題として、しっかり考えていきましょう。2学期の終業式で「冬休み中は、身の安全に留意し、無事に過ごして、また3学期にここで元気な姿を見せてください」とお願いしましたが、その約束をしっかりと守ってくれたことを、大変うれしく思っています。皆さんの元気な姿は、先生たちにとって、なによりの「お年玉」です。さて、冬休み中はどのように過ごしましたか？一年を心静かに振り返る時間を持ちましたか？努力や辛抱が足りないことがあつたら、それを反省し、令和8年という新しい年への、目標を立てることが出来ましたか？まだできていなければ、今からでも遅くないので、しっかりと目標を定め、それに向かって1年間頑張ってほしいと思います。また、3学期は、年度を締めくくる学期となります。みなさんが、1学期2学期と様々な活動を通して成長したことは、自分自身はもちろん、周りにいる仲間や先生方、そして、年末年始を一緒に過ごした家族の方々も、それを感じてくださったと思います。そして、この3学期でさらに、勢いよく成長するかどうかは、どんな目標を立てるか、立てた目標に向かって毎日をどう過ごすかにかかっています。最後に、自分自身を大切に思い、同じくらいに周りの人たち、仲間や家族を大切に思って、「優しい気持ち」で日々過ごしてください。みなさんにとて、良い一年となるよう、心から祈っています。



1月・2月の主要予定

巳年(へび)から午年(うま)へ

昨年の干支である、巳（へび）は脱皮を繰り返すことから、「復活と再生」「新しい自分に生まれ変わる」といった意味を持っていました。また、巳（み）は実（み）とも解釈され、実を結ぶ年とも言われ、これまで努力してきたことが成果につながる年ともされていました。そして、今年の干支である午（うま）は、太陽が最も高く昇る「正午」の時間帯をイメージしており、陽気・情熱・前進・飛躍といった意味を持ちます。また、馬（うま）は人や物を遠くまで運ぶことができるので、「願いや夢を乗せて、未来へ駆ける」とも言われています。

防災訓練

～1, 17 あの時を忘れない～

1月16日（金）に、地震・津波を想定した防災訓練を行います。今から31年前、1995年1月17日午前5時46分、阪神淡路大震災が発生し、6434人の尊い命が失われ尼崎市内でもたくさんの人々が被災しました。私たちは、この震災の教訓を後世に伝え続けなくてはいけません。のために、毎年この時期に防災訓練を行っています。日本は、これまでに、様々な自然災害によって、大きな被害を受けています。みなさま、この防災訓練を通じて、日頃の防災意識の向上に努め、いつでも、自分の命を守る行動をとれるようにしてください。

おさない はしない しゃべらない もどらない



1月

8日（木）始業式
9日（金）ステップアップ調査
(1・2年)

12日（月）成人の日
16日（金）防災訓練
21日（水）人権講演会
なかよし作品展
(26日まで)

22日（木）校内研究授業
23日（金）百人一首大会（2年）
28日（水）わくわくオーケストラ（1年）
30日（金）オープンスクール
百人一首大会（1年）
長距離走記録会（2年）
新入生説明会

2月

2日（月）朝礼
10日（火）私学入試
11日（水）建国記念日
16日（月）特色・推薦入試
教育相談（～20日）
19日（木）特別支援学校入試
23日（月）天皇誕生日
24日（火）～26日（木）
学年末考査（3年は25日から）

